



ENGENDRAR EN LA FE

de don Armando Matteo



Resumen

Generar o engendrar a la fe es tarea de los adultos. Del mismo modo que lo es la iniciación a la existencia humana. Un análisis lúcido y puntual del actual escenario cultural, sobre todo en Occidente, nos muestra sin embargo, el empobrecimiento de la condición adulta de quienes, por motivos biográficos habría que considerar adultos. Los adultos hoy no son como antes. Lo que se registra es un culto difundido de la juventud que censura figuras como el crecimiento, la experiencia del límite, la insuperabilidad de la enfermedad, que conducen incluso al exorcismo lingüístico de la vejez de la muerte. Se trata, en resumen, de aquellos elementos centrales de la existencia sobre los que se construye el posible encuentro entre las generaciones y la trasmisión de un saber acerca de lo humanotocado y fecundado por la palabra del Evangelio. No se puede seguir aplazando la batalla por una nueva apreciación, un nuevo recentramiento simbólico-cultural de la edad adulta.

Don Armando Matteo es profesor de teología fundamental en la Pontificia Universidad Urbaniana. Del 2005 al 2011 ha sido Asistente eclesiástico central de la Federazione Universitaria Católica Italiana (FUCI).